

ASTIGARRAGA / Cultura hace un balance positivo de la experiencia de abrir en agosto la Biblioteca

Recibió más de 500 visitas y se realizaron 565 préstamos Está previsto que el próximo año también se apueste por abrir sus puertas

JUAN F. MANJARRÉS/ASTIGARRAGA. DV. La Biblioteca Municipal, ubicada en Kultur Etxea, ha tenido este año por primera vez durante el mes de agosto abiertas sus puertas. Se hizo de manera experimental para conocer cuál era la respuesta de los vecinos del municipio y lo cierto es que la valoración realizada en la última sesión de la comisión de Cultura ha sido positiva. La idea existente actualmente es la de repetir el próximo año y volver a abrir las puertas de la Biblioteca a todo el que quiera acudir a ella.

Fueron 525 las visitas que se llevaron a cabo durante el mes vacacional por excelencia, con la realización de 565 préstamos. Unas cifras que no son bajas y que permiten valorar de forma positiva la nueva experiencia.

Además de la iniciativa para el mes de agosto en la Biblioteca Municipal, en la última comisión multidisciplinar, que abarca Cultura, Deporte, Juventud, Euskara y Educación, también se puso sobre la mesa el programa Euskaraz jolas, que se desarrolla en la ikastola. Se analizó la valoración del curso pasado y el presupuesto para el actual. La valoración realizada del mismo también fue altamente positiva y se decidió que siguiese llevándose a cabo con los alumnos de la ikastola. Hay que tener en cuenta que este servicio se encuentra desde hace 4 años desarrollándose en la ikastola del municipio, con unos monitores que enseñan a los menores durante el recreo juegos tradicionales vascos. Este tipo de actividad se lleva a cabo con los alumnos que se encuentran entre los 6 y 10 años, que cursan de primero a quinto de Educación Primaria.